

SPD fordert: Flüchtlinge aufnehmen

Kreistags-Fraktion reagiert auf den Brand des Lagers Moria

Rems-Murr.

Klaus Riedel, Vorsitzender der SPD-Kreistagsfraktion hat sich in einer Mail an Landrat Richard Sigel für die Aufnahme von Flüchtlingen ausgesprochen, nachdem das Lager Moria auf Lesbos abgebrannt ist: „Lieber Herr Sigel, die SPD-Fraktion wünscht sich, dass der Landkreis zusammen mit den Rems-Murr-Kommunen alle denkbaren Vorbereitungen trifft, um möglichst rasch vor allem Flüchtlings-Familien mit Kindern von der Insel Lesbos – vom Lager Moria kann man ja nicht mehr sprechen – im Rems-Murr-Kreis aufzunehmen. Unseres Wissens sind genügend Unterbringungskapazitäten in den Kommunen des Rems-Murr-Kreises vorhanden. Die Not ist so groß, dass nun jegliche humanitäre Hilfe notwendig geworden ist. Wir hoffen, dass die ‚Gemeinschaft der Willigen‘ in Europa sich rasch einigt. Auch der Landkreis Rems-Murr könnte sich so zu einem ‚Sicheren Hafen‘ erklären.“

Damit beginnen sich die politischen Lager immer deutlicher zu sortieren. Die Schorndorfer AfD-Stadtratsfraktion hat bereits am Donnerstag eine Pressemitteilung herausgegeben: „AfD-Fraktion lehnt Aufnahme zusätzlicher Flüchtlinge aus Moria ab.“

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.